

# *FAO: Cuba, un point de repère pour l'Amérique Latine en matière de sécurité alimentaire*

---



La Havane, 1er mars, (RHC).- Marcelo Resende, représentant de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, a déclaré à La Havane que Cuba est un point de repère pour l'Amérique Latine et les Caraïbes en matière de sécurité alimentaire.

Il a souligné que depuis 6 ans Cuba reste parmi les pays aux taux les plus faibles de personnes sous-alimentées, moins de 2,5%, ce qui démontre que les autorités cubaines

ont atteint les buts concernant la lutte contre la faim inscrits dans les Objectifs de Développement du Millénaire et du Sommet Mondial de l'Alimentation.

Le représentant de la FAO à Cuba a également souligné la priorité qu'accorde l'État cubain à la sécurité alimentaire et son articulation avec le système de santé notamment en ce qui concerne l'allaitement maternel et la surveillance nutritionnelle.

Source: [minrex](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156396-fao-cuba-un-point-de-repere-pour-lamerique-latine-en-matiere-de-securite-alimentaire>



**Radio Habana Cuba**